

DEPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

ARRÊTÉS EN CONSEIL

(D'après la "Gazette Officielle" de Québec)

NOMINATIONS DE COMMISSAIRES D'ÉCOLES

Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil en date du 16 septembre 1915, a nommé MM. André Éthier, Willie Midlège, Moïse St-Pierre, Édouard Bruyère et le révérend Père Irénée Jacob, O.M.I., commissaires d'écoles pour la municipalité de Baskatong, dans le comté d'Ottawa.

Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil en date du 9 septembre 1915, a nommé M. Jean-Baptiste Carrier, commissaire d'écoles pour la municipalité de Saint-Joseph de Lévis, dans le comté de Lévis.

Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil en date du 9 septembre 1915, a nommé M. Onésime Filteau, commissaire d'écoles pour la municipalité de Saint-Nicolas (Station), dans le comté de Lévis.

Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil en date du 2 septembre 1915, a nommé MM. Hylas Houde, Pierre Gagné, Benjamin Fortin, François Goudreau et Joseph Bernier, commissaires d'écoles pour la municipalité de Petit-Saguenay, dans le comté de Chicoutimi.

Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil en date du 2 septembre 1915, a nommé MM. Honoré Linteau, François Daigle, et Albert Savard, commissaires d'écoles pour la municipalité de Saint-Gérard-de-Majella, dans le comté de Québec; M. l'abbé J.-Z. Tremblay et M. Arthur Perrault, commissaires d'écoles pour la municipalité de Parent, dans le comté de Champlain; M. J.-B. Simard, commissaire d'écoles pour la municipalité de Saint-Urbain, dans le comté de Charlevoix.

Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil, en date du 25 août 1915, a nommé MM. Philias Charbonneau, boucher, et Eustache Brodeur, commerçant, commissaires d'éco-

les pour la municipalité de Varennes, village, dans le comté de Verchères; M. Ernest Gagnon, commissaire d'écoles pour la municipalité de Saint-Fulgence (Harvey), dans le comté de Chicoutimi.

Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil en date du 12 août 1915, a nommé MM. Aldéric Lesage, M.D., et J.-B. Legault, boucher, commissaires d'écoles pour la municipalité de Pointe-Claire (ville) dans le comté de Jacques-Cartier.

Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par arrêté ministériel, en date du 5 août 1915, a nommé à la charge de commissaires d'écoles:

COMTÉ DE SAGUENAY:—*Pointe-aux-Outardes*: Le Révérend P. Joseph Brière; MM. Luc Basque, Alexandre Tremblay, Josué Côté et Hector-B. Tremblay.

COMTÉ DE MÉGANTIC:—*Ville de Mégantic*:—MM. Joseph Roy et Ernest-R. Legendre.

COMTÉ DE MÉGANTIC:—*Black Lake*:—MM. Joseph Ouellet et Joseph Demers.

COMTÉ DE BAGOT:—*Acton, village*:—l'abbé J.-O. Gadbois; le Dr Léonidas Lague, Alexandre Brodeur, Joseph Éthier et Albéric Desrosiers.

COMTÉ DE BAGOT:—*Saint-Dominique, village*:—M. Médéric Demers.

COMTÉ DE BEAUCÉ:—*Sacré-Cœur de Jésus*:—MM. Bénoni Cliche et Charles Perron.

COMTÉ DE LABELLE:—*Notre-Dame des Neiges de Masson*:—M. Joseph Séguin.

COMTÉ DE LABELLE:—*Notre-Dame de Bon-Secours*:—M. Arsène Ippersiel.

COMTÉ DE LOTBINIÈRE:—*Saint-Octave de Dosquet*:—M. Jean-Baptiste Houde.

COMTÉ DE RIMOUSKI:—*Ville de Saint-Germain de Rimouski*:—M. L.-B. Belzile.

COMTÉ DE SAINT-HYACINTHE:—*Saint-Bernard*:—M. Adolphe Plante.

COMTÉ D'YAMASKA:—*Saint-Pierre-de-Saint-David*:—MM. Joseph Laramée et Victor Cartier.